



SOCIÉTÉ DES ENSEIGNANTES ET ENSEIGNANTS RETRAITÉS FRANCOPHONES DU NOUVEAU-BRUNSWICK

À l'approche de la fin de l'année 2024-25, la Société des enseignantes et des enseignants retraités francophones du Nouveau-Brunswick (SERFNB) a de quoi être fière ! En effet, malgré les défis liés au recrutement de nouveaux membres, notre organisme a fait preuve d'initiative et de créativité, décidément bien tourné vers l'avenir.

La SERFNB compte environ 1905 membres. Cette année encore, les adhésions à la SERFNB sont à la baisse ; en fait, le nombre d'adhésions de nouveaux membres n'arrive malheureusement pas à contrebalancer le nombre de membres qui décèdent. Cette situation semble tristement généralisée à travers le Canada, lorsqu'on entend nos homologues parler de leurs défis. Le recrutement demeure donc une préoccupation constante et nous profitons de toutes les occasions qui s'offrent à nous pour se faire connaître, et être visibles et attrayants. Nous continuons à collaborer étroitement avec l'Association des enseignantes et des enseignants francophones du N.-B. (AEFNB), qui nous offrent diverses tribunes pour faire valoir la vitalité de la SERFNB et son influence importante. Nous sommes convaincus que les prochaines années seront garantes de nos efforts continus !

Contrairement à l'année dernière, les finances de la SERFNB se portent beaucoup mieux ! La Société commence à ressentir les effets positifs de l'augmentation des cotisations annuelles, votée lors de l'assemblée générale annuelle 2023 et mise en vigueur le 1^{er} janvier 2024. Les élus et les membres peuvent se féliciter et se réjouir d'avoir pris les décisions qu'il fallait afin de redresser les finances et de rétablir une situation financière stable et pérenne pour l'organisme. Les fins de mois sont moins stressantes !

Un congrès provincial annuel a été tenu en septembre 2024, suivi de l'AGA 2024 ; ces assises ont connu un franc succès ! Par ailleurs, la SERFNB a choisi d'apporter quelques changements au calendrier de ses activités annuelles récurrentes. Ainsi, à l'automne 2025, l'habituel congrès provincial sera remplacé par la tenue de cinq rassemblements régionaux des treize cercles de la province ; la nouvelle formule fera en sorte que le congrès provincial alternera dorénavant avec des rassemblements régionaux, aux deux années. Il est à noter aussi que la SERFNB va célébrer ses 40 ans de fondation lors du congrès provincial 2026 ; des préparatifs pour des célébrations toutes particulières sont déjà en cours.

Avec Françoise Beaulieu à la présidence, et un conseil d'administration provincial aussi dynamique et ouvert, la SERFNB poursuit ardemment sa mission d'assurer le mieux-être social et financier de ses membres.

Visitez notre site Web : <https://serfnb.org/>